

las mujeres, constando 1.395.000 más que hombres, en el Censo de 1940. Esta tendencia ya conocida en otros computos, se ve ahora aumentada en parte por la pérdida de vidas masculinas en nuestra pasada guerra y revolución.

De este tipo de estudios, el geógrafo, lo mismo que el sociólogo, puede extraer importantes consecuencias. El estudio de la población es de los más fructíferos. El problema demográfico por ejemplo, como el de la acumulación urbana de la que hablamos en otra ocasión, son trascendentales, aunque escapan a la conciencia pública que cree precisamente que cuanto más crece una ciudad más próspero es el país, siendo en cambio al revés en muchas ocasiones. Una buena parte de los modernos problemas sociales, tienen su raíz en que por parte de todos no se pone remedio o atenuante, a muchos males de tipo sociológico.

S.

## Sección Esquí

Intentaremos resumir, en el poco espacio disponible, la intensa actuación, que durante la actual temporada han desarrollado los componentes de esta Sección, acompañados por un gran número de simpatizantes (muchos domingos en el billete colectivo se ha pasado de las treinta plazas), haciendo esperar una superación constante en la afición a la nieve.

Por orden cronológico, detallamos los resultados y comentarios a los mismos.

### "III Campeonato del Vallés"

Carrera de Medio fondo

Disputóse el 17 de febrero pasado, esta dura prueba, en La Molina, con un trazado no muy largo, pero fuerte. Con todo y no practicar esta especialidad, cuyo entreno requiere muchas excursiones, se llegaron a inscribir hasta seis de nuestros socios en 1.º categoría, frente a 32 concursantes, logrando clasificarse en buenos lugares, gracias al gran entusiasmo desplegado. Venció J. Segalés, del «Club Montañés» de San Cugat, triunfando este Club también por equipos, presentando un lote de destacados corredores y causando excelente impresión por su estilo y puesta en punto. De la clasificación general, extractamos los puestos de los nuestros.

8.º Carlos Beya, 47 m 57 s. 9.º Manuel Fontdevila 49 m. 12 s.

14.º Francisco Busquets 53 m. 57 s. 15.º Esteban Mogas 54 m. 12 s.

### Carrera de Descenso

Carlos Beya - Campeón local

Anunciada esta prueba para el 3 de marzo, en Nuria, tuvo que suspenderse, previa reunión de organizadores y delegados de clubs participantes, por el mal tiempo reinante, agravado por el fuerte y molesto viento «torb». Corrióse finalmente en la Molina, el 17 de marzo, en las pistas del camino de «Puigllançada» iniciándose en «La Comella» con dirección al «Roc Blanc», con tres pasos obligados en un desnivel pronunciado y que la extrema blandura de la nieve hizo difícil, prodigándose las caídas y roturas de esquís.

Ganó P. Marcet, de Sabadell, con un recorrido digno de su clase reválidando el título del año anterior.